

Dirigentes gremiales advierten sobre el sombrío panorama económico en la región del Biobío

En un encuentro en Los Ángeles, representantes de distintos sectores productivos alertaron sobre las dificultades que enfrentan las pymes y el impacto de las trabas para la inversión. Pidieron medidas urgentes para reactivar la economía local y nacional.



Juan Pablo Swett, presidente de la Multigremial Nacional.



Jorge Guzmán, presidente de la Multigremial Biobío.



Mario Zerega, presidente de la CChC de Los Ángeles.

Vallejos, enfatizó la importancia de una inversión adecuada en infraestructura hídrica: "Nos preocupa que el desarrollo de los recursos hídricos no esté alineado con las necesidades de inversión. Biobío debe recuperar su liderazgo en el desarrollo de embalses".

Por su parte, Mario Zerega, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Ángeles, expresó su preocupación por el estancamiento económico: "Después de la pandemia, quedamos en un estado de latencia y las cosas no han mejorado. Las decisiones de los próximos dos años serán vitales para la reactivación económica".

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

del país y los problemas que enfrentan los emprendedores".

una economía debilitada y un alto desempleo.

URGENCIAS EN EL SECTOR AGRÍCOLA Y FORESTAL

COMERCIO LOCAL Y TURISMO

Dirigentes gremiales nacionales y locales se reunieron esta semana en Los Ángeles, en el recinto de la Socabío, para dialogar sobre el estado de la economía y las necesidades de los diversos sectores productivos. La advertencia fue clara: si no cambian las condiciones que han frenado la inversión y el desarrollo económico, el panorama a futuro se ve poco alentador para las actividades que sostienen el crecimiento del país.

El presidente de la Multigremial Nacional de Emprendedores, Juan Pablo Swett, señaló: "Junto con los gremios productivos de la región del Biobío y de la ciudad de Los Ángeles, hemos convocado al mundo empresarial, emprendedores y pymes para analizar la situación actual

PROYECCIONES Y PREOCUPACIONES PARA EL 2025

"Queremos definir la línea de trabajo de cara al 2025, un año de elecciones en el que las pymes y emprendedores deberán tener claro a quién elegir para recuperar la economía", agregó Swett.

El dirigente recaló la necesidad de "volver a hacer crecer el país y colocar los temas importantes sobre la mesa para generar empleo nuevamente".

Swett también planteó una inquietante pregunta: "¿Chile se está hundiendo?". Según sus palabras, muchas inversiones están siendo redirigidas a Brasil u otros países, y "casi la mitad del PIB chileno está en el extranjero". Advirtió que, de no corregirse las condiciones actuales, el país y sus regiones enfrentarán

LA SITUACIÓN EN LA REGIÓN DEL BIOBÍO

Jorge Guzmán Acuña, presidente de la Multigremial del Biobío, destacó el rol clave que cumplen las pymes en la economía: "Hoy, la Multigremial Nacional defiende a las pymes en temas laborales y tributarios. Las grandes empresas están en la Sofopa o la CPC, pero las pymes son la mayor fuerza laboral y empresarial".

El dirigente se mostró pesimista sobre el futuro inmediato: "El panorama es oscuro. El cierre de Huachipato y los proyectos del Plan Biobío no tienen avances concretos. Además, la industria forestal está trasladando sus inversiones al extranjero, y las exigencias medioambientales dificultan cada vez más el trabajo en el sector agrícola".

José Miguel Stegmeier, presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío, subrayó la necesidad de contar con herramientas de apoyo para la reactivación: "El sector agrícola y forestal requiere medidas para que las personas vuelvan a plantar. Sabemos que las industrias están complicadas por la permisología, lo que ha llevado a algunas a dejar el país". Stegmeier pidió al Estado que trabaje para facilitar los proyectos de los emprendedores y generar alternativas de empleo.

INFRAESTRUCTURA HÍDRICA Y CONDICIONES PARA LA INVERSIÓN

El presidente de la Junta de Vigilancia del Río Biobío, Juan

Claudia Illesca, presidenta de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Los Ángeles, describió la situación del comercio local como crítica: "El comercio está sobreviviendo, pero las condiciones actuales no permiten un desarrollo pleno de nuestra actividad. Esperamos mejoras hacia fin de año".

Hernán Hernández, vicepresidente de la Asociación Gremial de Turismo de la Provincia de Biobío, agradeció a la Multigremial Nacional por su apoyo: "Han sido el amplificador de los problemas que enfrentamos en seguridad, economía, salud y medioambiente. Han puesto sobre la mesa nuestras necesidades en el Gobierno Central y el Congreso".



Juan Vallejos, presidente de la junta de vigilancia del río Biobío.



José Miguel Stegmeier, presidente de Socabío.



Claudia Illesca, presidenta de la Cámara de Comercio de Los Ángeles.



LA PERMISOLOGÍA IMPUESTA por el órgano público fue vista como una de las trabas para la atracción de proyectos de inversión y reactivación de una economía vista transversalmente como decaída.